

Gedankenmatrix

Von Martin Kelm 27.01.2025

Die meisten denken wohl, sie sind sich ihrer Gedanken bewusst, dass es ihre eigenen sind. Das diese Gedanken von einem selbst aus gehen. Das entspricht nicht meiner Wahrnehmung! Vielmehr bin ich in einer Gedankenmatrix! Ich gaukle mir nichts mehr vor, sondern empfangen Gedanken und Impulse ganz bewusst und direkt von einer außerirdischen Instanz!

Ich schrieb in den letzten 24 Stunden sechs private Berichte über ein paar Erfahrungen aus der Vergangenheit. Ich war dabei angeschlossen und verbunden mit meinem inneren Erinnerungen und Bewusstsein. Doch wie lief das ab?

Es gibt da eine Gruppe, die mein Bewusstsein und meine Gedankenmatrix administrieren. Das sind dann sicher außerirdische Instanzen. Wo auch immer sie sich befinden. Vielleicht ist es der Kosmos der dunklen Materie oder etwas ganz anderes.

Aber ich nehme wahr, wie mich etwas in den Gedanken lenkt und ein Interesse daran hat, dass etwas so und so gedacht wird. Oder auch das ich mit meiner Gedankenmatrix so und so etwas zu Papier bringe. Die Berichte gingen mir locker von der Hand, ich konnte viele Erinnerungen transferieren und diese Transfers stärkten wiederum mein Bewusstsein. Aber das ich sie erreichen konnte liegt sehr wahrscheinlich an den Impulsen in der Gedankenmatrix.

Aber warum müssen wir mit einer Gedankenmatrix leben? Ja was wären wir oder was würden wir denken, wenn wir absolut und utopisch frei denken könnten? Wahrscheinlich würde das absolute Chaos herrschen, weil wir einfach alle so eigenständig denken würden. Die Administratoren der Gedankenmatrix haben aber das Interesse, dass alles geordnet und friedlich abläuft!

Die Gedankenmatrix hängt von den lokalen Administratoren ab. So gibt es im Nahen Osten sicher andere Administratoren als in Deutschland. Und auch Unterschiede zwischen Bevölkerungsgruppen können möglich sein.

So verhalten sich auch Menschen, je nachdem welchen Administratoren sie unterliegen, anders und anders!

In der Jetzt-Zeit erleben wir eine stärkere Agenda der Rechten! Ich nehme das als Trend in der westlichen Politik wahr, ist das gut? Ja, es ist eine Zeitenwende, der Westen hat sich friedlich getrimmt, der Nahe Osten und auch Afrika teilweise eher kämpferisch.

Die europäischen Administratoren wollen eine Sicherheit in der Gesellschaft und der Nahe Osten (zum Beispiel) will mehr Revolte und Leid!

Was ist das Ziel meiner eigenen Gedankenmatrix? Friede, Liebe und Hoffnung!